
平成２８年度 第６回安城市定例教育委員会会議録 

 

日  時   平成２８年８月１８日（木）午後３時３０分  

場  所   教育センター会議室  

出席した委員 大見 宏  委員長 

       舩尾恭代  委員長職務代理者 

都築雅人  委 員 

       鳥居恵子  委 員  

       杉山春記  教育長  

出席した職員 近藤芳永  教育振興部長  

       神谷秀直  生涯学習部長  

寺澤正嗣  アンフォーレ管理監 

       早川雅己  総務課長  

       渡辺恭二  総務課主幹  

              兵藤伸彦  学校教育課長 

       荒川 智  生涯学習課長 

       野畑 伸  スポーツ課長 

牧 浩之  文化振興課長  

       岡田知之  中央図書館館長 

       石川芳弘  中央図書館主幹 

       杉浦多久己 子ども課長 

筒井良廣  総務課課長補佐 

傍 聴 者   なし 

開  会   午後３時３３分  

日  程  

 第 １ 前回会議録の承認 

平成２８年７月２１日開催の臨時教育委員会会議録 

平成２８年７月２８日開催の定例教育委員会会議録  

第 ２ 委員長、教育長等の報告 

＜委員長＞ 

７月２９日 愛知県市町村教育委員会連合会理事会 

８月 ４日 総合教育会議 



８月 ８日 教育講演会 

   ＜教育長＞ 

   ７月２９日 教職員スポーツレクリエーション大会 

     表敬訪問（桜林スポーツ少年団） 

７月３０日 新美南吉生誕祭 

８月 ２日 姉妹都市交換学生表敬訪問 

８月 ３日 校務主任研修会 

８月 ４日 定例校長会 

      総合教育会議 

姉妹都市交換学生歓迎会 

８月 ５日 七夕まつり開幕セレモニー 

作手小学校七夕招待歓迎会 

８月 ６日 作手小学校七夕招待お別れ会 

８月 ７日 水泳選手権大会開会式 

根羽中学校七夕招待歓迎会 

      皇太子行啓 

８月 ８日 根羽中学校七夕招待お別れ会 

      教育講演会 

８月１７日 学校給食共同調理場運営委員会 

                   以上に出席しました。 

 第 ３ 議題 

第１３号議案 安城市歴史博物館の管理及び運営に関する規則の一部を

改正する規則の一部を改正する規則を廃止する規則の制定について  

第１４号議案 安城市歴史博物館の管理及び運営に関する規則の一部

を改正する規則の制定について 

第１３・１４号議案について文化振興課長説明する。  

内容：４月７日に議題として承認されたものを廃止し、新たな議題と

して上程する。  

大見委員長：今回廃止する規則は、どういう改正内容のものだったので

しょうか。 

文化振興課長：申請書において、自書であれば押印を求めないというも

のです。安城市において、全庁的に取り組んだものです。 



大見委員長：先ほど、４月６日施行で８月１８日までの間には、その扱

いに関して特に問題はないという説明がありましたが、どういうこと

ですか。この間の署名・押印については、そういう書類がなかったと

いうことでしょうか。 

文化振興課長：ございましたが、歴史博物館では自書の場合には押印を

求めていませんでした。 

大見委員長：押印を求めないことになったのですよね。前回の規則は廃

止になって、今回は規則の名前を変えて同じことをするわけですね。

題目が変わるというか規則の名前が変わるということだと思います。

内容はいいと思いますが、前回の規則が施行されていない状態であっ

たので、空白の期間ができたということですか。 

文化振興課長：そういうことです。改正しようとしたのですが、改正す

る元がなかったということです。 

大見委員長：今日以降はよいのだけれど、今日までの部分は押印を求め

るという規則は有効だったということですね。 

文化振興課長：有効になっていない期間は、実質的には歴史博物館にお

いては押印を求めてこなかったものですから、支障がないという判断

です。 

大見委員長：押印を求めないという規則ができないということは、押印

をしなければいけなかったのではないですか。そうしますと、この間

の押印をしていない書類は有効なのかということになってしまいます。 

文化振興課長：ご指摘をいただきましたので、今回の規則の効果を４月

１日に遡って適用するようにします。 

大見委員長：そのようにすれば、問題ないと思います。 

（全員異議なし承認）  

第 ４ 報告事項 

（１）平成２８年度安城市中学校選手権大会等の結果について 

報告事項（１）について学校教育課長説明する。 

 内容：７月３日等に行われた第３７回安城市中学校選手権大会等の結

果について報告する。 

大見委員長：安城北中学校のソフトボールが頑張っているということで

すが、安城市がソフトボールの社会人のチームをこれから応援してい



こうということがありますよね。そういうのが影響して、力を入れて

いるのですか。 

学校教育課長：安城北中学校のソフトボールにつきましては、全国大会

は今回が初めてではございますが、ここ数年まあまあの成績を残して

きています。委員長がおっしゃったように、デンソーのチームの公開

練習会に参加したりということはありますが、土壌としても元々力が

入っているところであります。 

大見委員長：東京オリンピックでも復活するようですし、子供たちがそ

ういうのを目標に頑張ってくれるといいと思います。 

（２）第３７回安城選手権大会夏季水泳競技会の成績結果について  

 報告事項（２）についてスポーツ課長説明する。  

 内容：８月７日に安城市スポーツセンターで行われた第３７回安城選

手権大会夏季水泳競技会の成績結果を報告する。９つの新記録が生

まれた。  

（質疑なし）  

（３）第３７回安城選手権大会秋季競技会の開催について  

 報告事項（３）についてスポーツ課長説明する。  

 内容：第３７回安城選手権大会秋季競技会を９月２５日から１０月２

３日まで安城市総合運動公園で開催する。  

都築委員：参加料は無料ということで、保険料として１人１００円、た

だし柔道は１５０円が必要だということですが、柔道はリスクがある

ので高めになっているのですか。  

スポーツ課長：そのとおりになります。  

舩尾職務代理者：子どもたちがとっても頑張っていますので、このまま、

オリンピックの期間ということもありますし、４年後のことを考えま

すともっと頑張ってくれるといいですね。楽しみです。  

（４）あいちトリエンナーレ２０１６連携事業 モバイル・トリエンナ

ーレ「旅する展覧会」の開催について  

報告事項（４）について文化振興課長説明する。  

内容：９月２２日から９月２５日まで、安城市民ギャラリーにおいて

モバイル・トリエンナーレ「旅する展覧会」を開催する。また、ワ

ークショップで「ミツロウ絵具で絵を描いてみる」を開催する。  



舩尾職務代理者：ミツロウ絵具というのは盛り上がるのですか。熱で

溶かしながら板の上にかくということですが、ロウで絵をかくと盛

り上がりそうですが、布だと染み込むでしょうが板だと盛り上がる

のですか。  

文化振興課長：溶かしたものをもう一度上から重ねてかくようなもの

だと担当から聞いています。よろしければ、ぜひ見に来てください。  

大見委員長：期間としては、４日間ですか。  

文化振興課長：各地を回るということで、４日間だけとなっています。  

（５）聖徳太子絵伝模写完成記念特別展「まねる うつす つたえる」

の開催について  

報告事項（５）について文化振興課長説明する。  

内容：９月２４日から１１月６日まで、安城市歴史博物館において聖

徳太子絵伝模写完成記念特別展「まねる うつす つたえる」を開

催する。  

（質疑なし）  

第 ５ その他  

大見委員長：その他で何かありますか。  

総務課長：次回の教育委員会の日程ですが、定例教育委員会を９月２９

日（木）午後３時から教育センター会議室で、臨時教育委員会につき

ましては、定例教育委員会終了後に開催させていただきます。  

  閉  会   午後４時１２分  


